



Galia Madeline Morales Irecta

**La filosofía de la fisiología humana en
siglo XXI**

Fisiología

Dr. Daniel Castro López

2“C”

En la carta podemos observar que hijo tiene deseos de ser médico a lo que su padre le comenta todo lo que es ser un médico y que es lo que implica, el comenta que los médicos quitan los males y el espanto pero que si ha pensado lo que es ser médico, que ya no tendrá una vida privada, que siempre tiene que estar disponible para todos ya sea día y noche por lo cual no tendrá mucha vida social , que los pobres solo van a llamar cuando sea urgente pero que los ricos solo querrán que los cures a pesar de no tener una urgencia, que sea malo o bueno tendrás que atenderlo a pesar de lo que sea.

Que siempre serán juzgados por lo que tengan o no, si viven en un buen lugar, y mucho más por la atención que se dedique, que tendrá que ser paciente ya que muchas veces llegaran a ti solo para platicar o a contar una gran historia para al final decir que tiene un cólico.

En la carta se puede apreciar que no solo es ser médico por ser médico, explica lo que pasa cuando eres médico, todo lo que cambia, el cómo te trataran se aprecian valores como el humanismo, responsabilidad, paciencia, en la actualidad vemos que muchos médicos no tienen profesionalismo ni mucho menos ética, que solo estudian para tener dinero o que dan un mal trato a sus pacientes, muchas veces tampoco tienen sencillez, pero también hay médicos que son todo lo contrario tienen humanismo, profesionalismo, son responsables, íntegros , y dan tratos buenos. Ciertamente es que verán todo tipo de personas tanto en la antigüedad como en la actualidad, se ve a las personas con malas caras, enfermos, pálidos, con náuseas, pero antes el objetivo solo era curar y ya, ahora se busca más a fondo tener una buena relación médico paciente para que así pueda existir una calidad de atención, escucharlo es indispensable. Muchas veces cuando curas a un enfermo dirán que eres el mejor y están agradecidos, pero otras simplemente no agradecerán ni reconocerán el esfuerzo de todo el trabajo y tocara decirles el estado del paciente y todo el proceso, también todo el mundo pregunta y acude a ti para que les digas su padecimiento y cuál podría ser su diagnóstico o tratamiento.

Conclusión:

Muchas cosas han cambiado de la carta a este siglo, pero otras no, como lo es que no solo están para curar y ya sino para buscar todo ese proceso salud enfermedad, así como también la prevención y promoción de la salud para evitar riesgos.